
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO 

DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES 

PÚBLICOS MUNICIPAIS DE HORTOLÂNDIA

Aos dez dias do mês de Dezembro de dois mil e vinte e quatro, às nove horas na sede do
Instituto de Previdência dos Servidores Públicos do Município de Hortolândia – HORTOPREV,
localizado na Rua Alda Loureço Francisco, 160 Remanso Campineiro Hortolândia – SP, reuniu-se
em reunião ordinária o Conselho Administrativo do HORTOPREV,  sendo eles: Adriano de Souza
Pinto, indicado pela Câmara Municipal de Hortolândia,  Daniele Cristina Coradini e Reinaldo
Tiago Costa Chaves, indicados pelo Executivo Municipal, Joaquim Bitoio Bulhões Filho eleito
pelos  Aposentados e  Pensionistas  beneficiários  da autarquia  e  Sônia  Andrade de Azevedo,
indicada  pelo  Sindicato  dos  Trabalhadores  do  Serviço  Público  Municipal  de  Hortolândia,
presentes  ainda  Alcir  Furtado  Pesse,  Diretor  Superintendente  do  HORTOPREV  e  Agnaldo
Messias  Rodrigues,  Diretor  de  Benefícios  do  HORTOPREV.  Abriu  a  reunião  o  presidente
Bulhões, para a leitura da ata anterior da reunião ordinária do mês de novembro, não havendo
correções a fazer, o presidente Bulhões abriu a pauta para informes: o superintendente Alcir,
trouxe os seguintes informes: que os documentos solicitados pela auditoria em realização pelo
Ministério da Previdência foram encaminhados tempestivamente, permanecendo no aguardo
do  relatório  a  ser  expedido  pós  verificação  do  Auditor  encarregado;  que  as  justificativas
referentes e norteadas ao Relatório de Fiscalização referente as contas do exercício de 2023
emitido pelo Tribunal de Contas do Estado de São Paulo estão sendo produzidas pelos setores
correlatos  e  que  serão  encaminhadas  tempestivamente  àquela  Corte  de  contas;  que  foi
aprovada ainda no mês de Novembro/2024 a lei que implementa a segregação da massa dos
servidores públicos de Hortolândia; que a elaboração, contratação e execução do concurso
público para provimento de cargos de analistas previdenciários, essenciais para estruturação e
aperfeiçoamento  dos  trabalhos  da  autarquia,  está  em  andamento.  No  primeiro  ponto  de
pauta, Investimentos: O conselho de administração se debruçou sobre as questões envolvendo
os  investimentos  da  autarquia,  tomando  ciência  dos  relatos  do  comitê  de  investimentos
registrados  mensalmente  no  acompanhamento  do  ativo do  instituto,  bem como quanto  a
quase certeza quanto ao não cumprimento da meta atuarial para 2024. Realizando o devido
acompanhamento da carteira, notaram questões que envolveram o não atingimento da meta,
em especial de caráter econômico, como a mudanças das expectativas da taxa básica de juros
(que passaram de baixa esperada para uma acentuada elevação neste ano e no próximo), para
o agravamento das questões belicosas ao redor do mundo, para o resultado das eleições dos
Estados Unidos e, em último caso, para a resposta negativa do mercado aos pacotes fiscais
apresentados pelo Governo Federal, culminando ao todo em taxas de juros elevadas, preços de
títulos públicos marcados a mercado despencando e bolsa de valores com resultados negativos
especialmente nos ativos de menor capitalização. No segundo ponto de pauta, os conselheiros
ponderaram sobre a possibilidade de em dois mil e vinte e cinco, alternarem a presença em
congressos  da  ABIPEM  e  ANEPREM  e  APEPREM,  com  o  objetivo  de  acompanhar  o
posicionamento  dessas  entidades sobre assuntos  relativos  aos  RPPs.  No terceiro  ponto  de
pauta, foi definida a data para a primeira reunião do conselho administrativo em dois mil e
vinte e cinco, cuja data, em comum acordo, foi definida para vinte de janeiro de dois mil e vinte
e cinco.. Não havendo mais assuntos a discutir, eu Sonia Andrade de Azevedo, redijo essa ata
acompanhada do presidente Joaquim Bitoio Bulhões Filho, assinando com os demais membros
abaixo relacionados.
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